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Senhor Presidente y PRESiDENTI

Sugerimos através da presente Indicação, 
que ouvido o Soberano Plenário, e dispensadas asl/forraali 

dades de praxe, se crie um programa esportivo, denominado 
** Uma Medalha Olímpica para Cabo Frio”, com Vistas a eonvo 

car a todos, no sentido de motivarmos nossa Juventude pa. 
ra a prática do esporte, visando alcançar objetivos mais 

amplos, qual seja o da participação era competições Regitj

nais, Racionais e Internacionais, visando s^u coroamento 

nas olimpíadas»
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Cabo Frio como um dos mais reprossntati 
vos Municípios, dotado que é de uma primorosa beleza 

função da prodigalidade de seus belos contornos naturais» 

£ também rico era possibilidades extrativas, pois ai estão 
a produção da barrllha e do sal, e agora sabe-se também, 

possuir em seu sub-solo vastos lençóis petrolíferos»
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Contudo entendemos que mais rico que tjj 
do é sua juventude, que vera mostrando através da queima 

de etapas seu grande valor para o aprendizado e para o es 

porte.

Quer.o legislador se somando ao Executi 

vo Municipal, e homenageando essa Juventude, criar atra 
vés da presente Indicação, um programa que denominaríamos
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de "Uma Medalha Olímpica para Cabo Frio”, onde sob a liderança 

da Prefeitura Municipal, através de seu Secretário de Esportes 

se constituíria um grupo de trabalho para examinar, dentro das 

múltiplas possibilidades de participação olímpica, aquela para 

a qual ou as quais, se deverism enfatizar c direcionamento dos 
esforços a serem mobilizados, no sentido de através do dlrecig 

namento da escolha, tornarmos possível alcançar meta tão digni. 

ficante para Cabo Frio, coroo para uma pleiads de jovens*
v

Estamos certos de que tal Indicação, haverá de me 

recer desse emérito desportista, que é fllair Francisco Corrêa, 

todo o apoio necessário para consolidar nova imagem para o des 

porto Cabofriense, que louvará seu povo e sobretudo,-^reconhece 

rá a grandeza de seu maior estimulador na Pessoa do seu PrefeÃ 

to Municipal*

âe alcançada em seus objetivos, essa será mais uma 

Iniciativa, que surgida em Cabo Frio, poderá ser adotada pelos 

diversos Municípios Brasileiros e quem sabe, para o àurgimento 

de uma nova potência olímpica*
%

Que se aprovada pelo Egrégio Plenário, se de a cg 

nhecer ao Exm2 Senhor Prefeito Municipal, e que se examine 
possibilidade de dar a mesma, ampla•divulgação através da 

prensa falada, escrita e televisada.y^
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